

Elda suspende todos los actos culturales y deportivos durante el mes de marzo por el Covid-19

11/03/2020



Imagen de archivo del Street Food Market.

Elda **paraliza las actividades culturales y deportivas de la ciudad** con fines de prevención ante la evolución de la situación **epidemiológica** producida por la extensión del virus **Covid-19**. El Ayuntamiento deja claro que es una medida para evitar contagios y quiere transmitir un **mensaje de tranquilidad y de confianza en las medidas adoptadas por las autoridades sanitarias del país**.

Así el gobierno local ha acordado aplazar todos los actos organizados por el Consistorio durante el mes de marzo que impliquen la aglomeración de personas: el Street

Food Market, la Semana de la Salud, la Media Fiesta Fallera, el Baúl del Estudiante, el San Patrick's Day, y la cuarta 5K y 10K "Ciudad de Elda". Además, el Teatro Castelar permanecerá cerrado, los partidos de fútbol profesional se jugarán a puerta cerrada y las categorías no profesionales se aplazan. De la misma forma se aplazan talleres y cursos organizados por el Consistorio.

El **aplazamiento afecta a todos los actos públicos y eventos sociales** que sean organizados por el Ayuntamiento, tanto a través de sus concejalías como de los organismos o empresas dependientes del mismo. El

objetivo de esta medida, que implica una reducción de la actividad social, es proteger la salud de los ciudadanos evitando la exposición a situaciones de riesgo innecesarias y, por lo tanto, reduciendo las posibilidades de contagio.

Aunque la decisión sobre los actos multitudinarios organizados por colectivos y entidades ajenas al Ayuntamiento queda en manos de los organizadores, desde el Consistorio recomiendan su aplazamiento.

Desde el Consistorio afirman que **“la sociedad debe comportarse de manera responsable y, por ello, sin caer en alarmismos innecesarios, hacemos una llamada a la responsabilidad”**. Recuerdan tomar las siguientes medidas:

Si no tiene síntomas:

- Haga vida normal con la familia y amigos.
- Observe si aparecen síntomas como fiebre, tos o falta de aire.
- Tome las medidas de higiene habitual, sobre todo, lávese las manos con frecuencia y cúbrase la nariz y la boca al toser o estornudar.

Si tiene tos, fiebre o sensación de falta de aire

- Quédese en su residencia habitual y evite contactos directos.
- Llame al 900 300 555 para que valore la situación.